

## ABSTRAK

Umi Sya'diyatul Mudawamah. NIM: 1730615304. Jurusan: Bimbingan Konseling Islam UIN SATU Tulungagung. Skripsi. Judul: *Pengaruh Penerapan Teknik Miracle Question Terhadap Peningkatan Konsep Diri Remaja Korban Perceraian di MA Al Fattahiyah Ngranti Tulungagung*. Pembimbing: Febranti Putri Navion, M.Pd.

Kata Kunci: Teknik *Miracle Question*, Konsep Diri Remaja, Korban Perceraian.

Urgensi orientasi pelaksanaan bimbingan dan konseling yang mendasar adalah penyelesaian masalah. Dalam kontek ini pendekatan (*approach*) yang paling utama adalah pendekatan solusi bukan teknik. Pengertiannya bahwa dari seluruh kegiatan bimbingan dan konseling penyelesaian masalah adalah yang diutamakan bukan apa yang menjadi tekniknya. Maka, teknik *miracle question* ini diterapkan guna mencari solusi permasalahan siswa yang berakar dari titik masalah yang dihadapinya sekaligus pada titik apa yang menjadi kehendak atau cita-cita siswa yang sebenarnya. Maka teknik ini pada dasarnya mengedepankan aspek penyelesaian masalah untuk mencari solusinya bagi remaja korban perceraian melalui peningkatan konsep diri.

Permasalahan: Adakah pengaruh penerapan teknik *Miracle Question* terhadap peningkatan konsep diri remaja korban perceraian di Madrasah Aliyah Al Fattahiyah Ngranti Tulungagung?.

Tujuan: Untuk mengetahui pengaruh penerapan teknik *Miracle Question* terhadap peningkatan konsep diri remaja korban perceraian di Madrasah Aliyah Al Fattahiyah Ngranti Tulungagung.

Metode Penelitian: Jenis penelitian: kuantitatif. Lokasi penelitian: MA Al-Fattahiyah Ngranti Boyolangu Tulungagung. Populasi Penelitian: seluruh siswa kelas XI Madrasah Aliyah Al Fattahiyah Ngranti Tulungagung yang mencapai jumlah 108 siswa dengan teknik sampling purposive ditemukan 7 orang siswa sebagai sampel penelitian. Teknik penggalian Data: Kuesioner/test. Teknik analisis data: t test.

Hasil: Terdapat pengaruh yang meyakinkan penerapan teknik *Miracle Question* terhadap upaya peningkatan konsep diri remaja korban perceraian di Madrasah Aliyah Al Fattahiyah Ngranti Tulungagung dengan kata lain bahwa semakin intensif penerapan teknik *miracle question* dalam upaya mengatasi problema peningkatan konsep diri remaja akan semakin terdapat peningkatan yang meyakinkan.

## نبذة مختصرة

أوMi صيادة المدومة. NIM: 1730615304. القسم: التوجيه الإرشادي الإسلامي في UIN ONE Tulungagung. فرضية. العنوان: أثر تطبيق تقنية السؤال المعجزة في تحسين المفهوم الذاتي للراهقين من ضحايا الطلاق في مدرسة Febranti MA Al Fattahiyah Ngranti Tulungagung. المشرف M.Pd. Putri Navion الكلمات المفتاحية: تقنية السؤال المعجزة ، مفهوم الذات لدى المراهق ، ضحية الطلاق.

إن الحاجة الملحة للتوجيه الأساسي لتنفيذ التوجيه والإرشاد هي حل المشكلات. في هذا السياق ، فإن النهج الأكثر أهمية هو نهج الحل وليس الأسلوب. هذا يعني أنه من بين جميع أنشطة التوجيه والإرشاد ، فإن حل المشكلات هو الأولوية وليس التقنية. لذلك ، يتم تطبيق تقنية الأسئلة المعجزة هذه لإيجاد حلول لمشاكل الطلاب المتعددة في نقطة المشكلة التي يواجهونها وكذلك في أي نقطة تكون إرادة الطالب الحقيقة أو مثلك. لذا فإن هذه التقنية تقدم بشكل أساسي جواب حل المشكلات لإيجاد حلول لضحايا الطلاق من المراهقين من خلال زيادة مفهوم الذات.

المشكلة: هل هناك أي تأثير لتطبيق تقنية السؤال المعجزة على تحسين مفهوم الذات لدى ضحايا الطلاق في مدرسة عاليه الفتحية نجرانتي تولونجاجونج؟.

الهدف: تحديد أثر تطبيق أسلوب السؤال المعجزة على تحسين مفهوم الذات لدى المراهقات ضحايا الطلاق في مدرسة عاليه الفتحية Ngranti Tulungagung.

طرق البحث: نوع البحث: كمي. موقع البحث: MA Al-Fattahiyah Ngranti Boyolangu Tulungagung. مجتمع البحث: جميع طلاب الفصل الحادي عشر المدرسة العليا الفتحية Ngranti والتي وصلت إلى 108 طلاب بتقنيةأخذ العينات هادفة وجدت 7 طلاب كعينات بحثية.

تقنية التقييم عن البيانات: استبيان / اختبار. تقنية تحليل البيانات: اختبار t. النتائج: هناك تأثير مقنع لتطبيق تقنية السؤال المعجزة على الجهود المبذولة لتحسين المفهوم الذاتي للراهقات ضحايا الطلاق في مدرسة عاليه الفتحية نجرانتي تولونجاجونج بمعنى أنه كلما زاد تطبيق تقنية السؤال المعجزة في محاولة للتغلب على مشكلة زيادة مفهوم الذات لدى المراهقين ، كلما كانت هناك زيادة مقنعة أكثر.

## **ABSTRACT**

Umi Sya'diyatul Mudawamah. NIM: 1730615304. Department: Islamic Counseling Guidance at UIN ONE Tulungagung. Thesis. Title: The Effect of the Application of the Miracle Question Technique on Improving the Self-Concept of Adolescents of Divorce Victims at MA Al Fattahiyah Ngranti Tulungagung. Supervisor: Febranti Putri Navion, M.Pd.

Keywords: Miracle Question Technique, Adolescent Self Concept, Divorce Victim.

The urgency of the basic orientation of the implementation of guidance and counseling is problem solving. In this context, the most important approach is a solution approach, not a technique. This means that of all guidance and counseling activities, problem solving is the priority, not the technique. So, this miracle question technique is applied to find solutions to student problems that are rooted in the point of the problem they are facing as well as at what point is the student's real will or ideals. So this technique basically puts forward aspects of problem solving to find solutions for adolescent divorce victims through increasing self-concept.

Problem: Is there any effect the application of the Miracle Question technique has on improving the self-concept of divorce victims at Madrasah Aliyah Al Fattahiyah Ngranti Tulungagung?.

Objective: To determine the effect of the application of the Miracle Question technique on improving the self-concept of adolescent divorce victims at Madrasah Aliyah Al Fattahiyah Ngranti Tulungagung.

Research Methods: Type of research: quantitative. Research location: MA Al-Fattahiyah Ngranti Boyolangu Tulungagung. Research population: all students of class XI Madrasah Aliyah Al Fattahiyah Ngranti Tulungagung which reached 108 students with purposive sampling technique found 7 students as research samples. Data mining technique: Questionnaire/test. Data analysis technique: t test.

Results: There is a convincing effect on the application of the Miracle Question technique to efforts to improve the self-concept of adolescent victims of divorce at Madrasah Aliyah Al Fattahiyah Ngranti Tulungagung in other words that the more intensive the application of the miracle question technique in an effort to overcome the problem of increasing adolescent self-concept, the more convincing there will be a convincing increase.